

Charlas en Adarve: La familia, fundamento de un futuro mejor.

Con este título se abrió, el 22 de octubre, una Semana Teológica sobre la familia en el Centro Cultural Adarve.

27/11/2007

Al evento asistieron un promedio de 40 personas, interesadas en formarse para promover esta institución fundamental de la sociedad desde el enfoque cristiano de la familia.

La Semana Teológica estaba dirigida a profesionales de variadas ocupaciones y que laboran en distintas empresas de la ciudad.

Se desarrollaron temas como “La persona humana y su fin”, “Las claves de la felicidad en el matrimonio”, “El matrimonio, imagen de la unión de Cristo con la Iglesia” “Amor conyugal y Paternidad Responsable”, “La misión educadora de la familia”, y “La familia como pequeña iglesia doméstica”.

Los participantes tuvieron ocasión de profundizar en los fundamentos de la dignidad de la persona humana; en la familia como institución natural; en la familia como primer ámbito evangelizador; en las fuentes de la felicidad en el matrimonio; en los contenidos centrales de la Encíclica Humanae Vitae y su aplicación en la vida matrimonial; y en la familia como primer y principal

ámbito educativo y, por lo tanto, como centro de la generación de nuevos ciudadanos honestos, rectos, generosos, respetuosos, solidarios, tolerantes comprometidos con el bien común, en una palabra virtuosos.

Se hizo hincapié en la necesidad que los padres tienen de adquirir una formación específica que les permita capacitarse para tan importante tarea. Se presentó un breve recuento de las instituciones universitarias que vienen ofreciendo desde hace años programas de orientación familiar con rigor académico. Se hizo mención, en particular, de los programas que ofrece el Instituto de la Familia de la Universidad de La Sabana y de los diplomados que brinda el Gimnasio de los Cerros, las dos son obras de apostolado corporativo del Opus Dei.

Finalmente, y a manera de apéndice, los participantes adquirieron, además, la convicción de la importancia de la familia como factor de desarrollo económico, al analizar las cifras de empresas familiares, es decir, creadas y/o regentadas por familias, en Europa y en América, que van desde el 99% en Italia, hasta el 65% en Chile, pasando por el 68% en Colombia.

Se concluyó la semana con una invitación a los participantes a promover y defender la Institución Familiar .

Las sesiones estuvieron dirigidas por un conocido experto en temas de familia. Después de cada sesión los participantes pudieron formular sus inquietudes y hacer aportes que enriquecieron las exposiciones. Las sesiones se desarrollaron de lunes a viernes, de 6 a 8 p.m. en la sede del Centro Cultural Adarve.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/charlas-en-
adarve-la-familia-fundamento-de-un-
futuro-mejor/](https://opusdei.org/es-co/article/charlas-en-adarve-la-familia-fundamento-de-un-futuro-mejor/) (20/01/2026)